



*Liebe Mone,*

*Nun schon mehr als zwei Wochen nach unserer Hochzeit sind wir immer noch wie berauscht von dem unglaublichen Tag, der toller war, als wir es uns je hätten vorstellen können.*

*Wir möchten Dir dafür danken, mit Deiner Beratung und Durchführung der Zeremonie wesentlich dazu beigetragen hast. Bei Deiner Moderation voll von Gefühl -an den richtigen Stellen mit einer Prise Humor gewürzt- haben wir uns wirklich persönlich angesprochen gefühlt, so als ob wir uns schon lange kennen (bzw. uns durch die intensive Vorbereitung über weite Distanzen, dank Internet und viel Flexibilität kennengelernt haben). Jedes Wort passte zu uns. Mit dieser Zeremonie konnten wir für uns und unsere Gäste unglaublich viel Gefühl mit auf die Feier nehmen, das sich die ganze Nacht und bis heute fortsetzt. Wir danken Dir dafür all unsere Themen, unser Motto und unsere Persönlichkeiten so treffend mit aufgenommen zu haben.*

*Herzliche Grüße*

*Lena und Hannes*

*(Trauung 17.08.2013)*

